

*Le chemin de l'amour nous rend vulnérable,  
mais justifie à lui seul notre présence sur cette terre. Dieu est Amour.*

Gérald **Pache**, son compagnon, à Morges

Ses neveux et nièces

Patrick et Murielle **Croci**, leur fils et leur petite-fille, à Villeneuve

Gérard **Croci** et sa compagne, à Clarens

Annette **Croci** et son ami Jean-Paul, leurs enfants et petits-enfants à St-Légier

Dominique **Michel** et son ami Robert, leurs enfants et petits-enfants à Monthey  
et Ayen

Ses cousins et cousines

Jacqueline **Dalloz**, à Arbaz, ses enfants Joanny et famille à Esslingen (ZH)

Marianne **de Bartolomeo**, à Aigle, ses enfants Claudia et François, à Villeneuve  
et Genève

Ses fidèles amis un peu partout

Les familles parentes et amies **Pache, Chevalley, Favre et Progin**,  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

# Monsieur Charles STROHMEIER

enlevé à leur tendre affection le samedi 23 août 2025, après une courageuse  
lutte contre la maladie.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Morges,

le vendredi 29 août 2025, à 11 heures.

Honneurs à 11 heures 30.

Un merci tout particulier à l'ensemble du personnel de l'EMS Tertianum La Gottaz  
à Morges, pour leur accompagnement et leur gentillesse.

Charles repose à la Chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, à Morges.

Adresse de la famille : M. Gérald Pache, ch. de la Grosse-Pierre 7, 1110 Morges.